



Wichtige Information für die Saison 2025

Zierenberg Gut Escheberg, 13.12.24

Liebe Mitglieder im Jubiläumsjahr 2025,

wir freuen uns, Ihnen kurz vorm Weihnachtsfest noch eine erfreuliche Mitteilung machen zu können. Die intensiven Gespräche und Überlegungen der letzten Wochen für eine langfristige und sichere Finanzierung des Golfbetriebes in Escheberg haben zu einem vielversprechenden Ergebnis geführt.

Der Clubvorstand hat gemeinsam mit unserem Verpächter Philipp von der Malsburg und mit Bruce Johnston von der Platzpflegefirma ein Konzept entwickelt, mit dem wir gemeinsam in der Lage sind, den Spielbetrieb langfristig sicherstellen zu können. Anhand einer aktualisierten Geschäftsplanung für die kommenden 5 Jahre und mit Hilfe unseres Steuerberaters sowie Anregungen von leadgolf hat sich dazu als bestmögliche Lösung die Gründung einer gemeinsamen Betriebsgesellschaft herauskristallisiert.

Im Gegensatz zu dem eigentlich favorisierten Betrieb der Anlage durch unseren e.V. hat eine Gesellschaft deutlich mehr und bessere Möglichkeiten, den Golfspielbetrieb in Escheberg unter wirtschaftlichen Aspekten zu steuern und auch eine Finanzierung nachhaltig sicherstellen zu können. Das Konzept hat bereits mehrere Sponsoren überzeugt, die sich an diesem Unternehmen finanziell beteiligen werden.

Wir meinen, dass dies nicht nur im Hinblick auf das bevorstehende 30-jährige Clubjubiläum ein wichtiger und zukunftsweisender Schritt ist. Mit einer gemeinsamen und vertrauensvollen Geschäftsführung von Club und Verpächter unter Einbeziehung der Platzpflegefirma können wir uns alle dann der Weiterentwicklung des Clubs und dem notwendigen Mitgliederwachstum widmen ohne immer wieder über Finanzen nachdenken zu müssen.

Dies ist für Sie alle, die Sie unserem Club und dem Vorstand im aktuellen und sehr schwierigen Jahr die Treue gehalten und uns nicht verlassen haben, eine sehr wichtige und exklusive Information für die kommende Saison. Der Vorstand unterstreicht damit auch sein Versprechen, die Clubmitglieder über die getroffenen Entscheidungen hinaus nicht weiter finanziell zu belasten.

Verständlicherweise sind zum Zeitpunkt dieser Information noch nicht alle Vertragsdetails der vorgesehenen Betriebslösung ausgearbeitet; dies wird unsere Aufgabe in den nächsten Wochen sein. Der Zeitplan sieht vor, dass wir nach Ausarbeitung der notwendigen Vertragsgrundlagen auf einer außerordentlichen Mitgliederversammlung darüber informieren und die Mitglieder satzungsgemäß dazu abstimmen werden. Mit ihrer Zustimmung zum Konzept und den erforderlichen Anpassungen ist vorgesehen, noch im Jubiläumsjahr die dazu notwendigen Maßnahmen in die Wege zu leiten.

Eine solche Kooperation von Club und Verpächter mit der Platzpflegefirma stellt als Betriebslösung ein völlig anderes Modell dar als die Arbeitsweise der früheren Betreiber-GmbH. Bei unserem Konzept haben alle Partner ein gemeinsames Interesse an einem langfristigen Golfspielbetrieb in Escheberg und ziehen dazu an einem Strang.

Mit zukunftsweisenden Grüßen
Ihr Vorstand